

2024 TrailSide Academy Fun Run

COMO PARTICIPAR

NUESTRA META DE RECAUDACION DE FONDOS ES

\$18,000

FECHA DEL EVENTO: viernes el 4 de octubre

¿Qué es la carrera divertida?

El viernes 4 de octubre, los estudiantes participarán en una carrera divertida (o caminata) alrededor de un recorrido que comenzará y terminará en Trailside. Para que sea más fácil para todos los estudiantes participar en la carrera, este año los estudiantes completarán la Fun Run durante el horario escolar. Aunque no estemos disfrazados, todavía habrá estaciones de "truco o trato" en el camino. Cada estudiante recaudará donaciones (promesas) de cantidad fija de familiares y amigos para apoyar las actividades estudiantiles durante todo el año escolar. Los estudiantes ganarán premios divertidos por su participación. ¡Las familias y otros estudiantes que apoyan son bienvenidos a unirse a la diversión! Se enviará a casa más información sobre el tiempo y los detalles de la carrera cuando se acerque el evento. La noche del 4 de octubre, nos reuniremos todos para celebrar el arduo trabajo de nuestra comunidad en nuestro Festival de Otoño anual de 5:00 a 7:00 en la escuela.

¿Para qué estamos recaudando fondos?

El Distrito Escolar de Mapleton solo permite una recaudación de fondos para estudiantes por escuela por año. ¡Esta es nuestra gran oportunidad de recaudar fondos adicionales para apoyar a nuestros estudiantes este año! Nuestro objetivo es recaudar un mínimo de \$18,000 para usarlos específicamente para el trabajo de campo de los estudiantes, celebraciones estudiantiles, oportunidades adicionales de programación extracurricular y eventos escolares. El 100 % de las donaciones se utilizará para hacer de Trailside un lugar aún mejor para que nuestros niños aprendan y crezcan.

¿Cómo puede participar mi estudiante?

Las promesas se recaudarán del 20 de octubre al 4 de octubre. Se pueden hacer donaciones de una sola tarifa en apoyo de la participación de su estudiante en la carrera divertida en forma de cheque, efectivo o tarjeta de crédito. Efectivo y cheques de las donaciones se pueden recolectar y rastrear en el sobre provisto y las donaciones en línea se tomarán en el Plataforma de donación 99Pledges (consulte la hoja de instrucciones incluida para registrar a su hijo). Esta plataforma es segura y de uso gratuito para que nuestra escuela reciba el 100% del dinero donado (después de las tarifas de la tarjeta de crédito).

Para recolectar donaciones, simplemente pídale a su familia y amigos que hagan una donación para la participación de su estudiante en la carrera divertida el 4 de octubre. Entregue las donaciones en efectivo/cheque con la hoja de compromiso adjunta o visite TrailsidePIE.com y haga clic en el botón de donar para contribuir en línea. También puede enviar la página 99Pledges de su hijo directamente a amigos y familiares a través de las redes sociales, correo electrónico o mensaje de texto.

**Gracias por
apoyar a
Trailside!**

Organizado por:

Trailside Academy
Partners in Education

¡Cada contribución, grande o pequeña se suma para ayudarnos a llegar a nuestra meta! ¡Así que participe, en cualquier manera que usted pueda!

